

El Foro de Sao Paulo y sus antecedentes



Representantes de agrupaciones progresistas y de izquierda latinoamericanas y caribeñas se darán cita en La Habana del 15 al 17 de julio en el XXIV Encuentro Anual del Foro de Sao Paulo para debatir estrategias y acciones que frenen los embates de la derecha en la región.

¿Qué es el Foro de Sao Paulo?

El Foro de Sao Paulo es un mecanismo de concertación política de partidos y organizaciones de izquierda de América Latina y el Caribe, fundado en Brasil en 1990 con el propósito de unir esfuerzos de cara al desafío que representó el fin del bloque socialista en Europa del Este y el impacto del neoliberalismo en la región.

¿Cómo está integrado y quiénes fueron sus principales promotores?

El Foro lo integran más de un centenar de partidos y organizaciones de la izquierda regional. En el surgimiento de este espacio de debate resultaron decisivos los aportes del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), y del expresidente y fundador del Partido de los Trabajadores de Brasil Luis Inácio Lula da Silva.

La Habana y los anteriores encuentros

El Foro de Sao Paulo regresa en su vigésima cuarta edición a La Habana, que acogió en 1993 el cuarto encuentro.

Según delegados a la reunión, la capital cubana constituye un lugar especial, por ser la Revolución que triunfó en la isla el 1 de enero de 1959 una de las grandes inspiraciones para la izquierda latinoamericana y caribeña.

Ediciones del Foro:

1990 Sao Paulo (Brasil)
1991 Ciudad de México (México)
1992 Managua (Nicaragua) 1993 La Habana (Cuba)
1995 Montevideo (Uruguay)
1996 San Salvador (El Salvador)
1997 Porto Alegre (Brasil)
1998 Ciudad de México (México)
2000 Niquihomo (Nicaragua)
2001 La Habana (Cuba)
2002 Antigua (Guatemala)
2005 Sao Paulo (Brasil)
2007 San Salvador (El Salvador)
2008 Montevideo (Uruguay)
2009 Ciudad de México (México)
2010 Buenos Aires (Argentina)
2011 Managua (Nicaragua)
2012 Caracas (Venezuela)
2013 Sao Paulo (Brasil)
2014 La Paz (Bolivia)
2015 Ciudad de México (México)
2016 San Salvador (El Salvador)
2017 Managua (Nicaragua)
2018 La Habana (Cuba)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/166912-el-foro-de-sao-paulo-y-sus-antecedentes>



Radio Habana Cuba